



ICF München e.V.
Konstantin Fritz
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Arnulfstraße 56
80335 München
T. +49 157 7385 4408
presse@icf-muenchen.de
www.icf-muenchen.de

Presseinformation
31.01.2024

Deutschlands wohl größtes Ehe-Event

„Amore“ im Showpalast München stärkt Ehen – in einer Zeit, in der fast jede zweite Ehe in Deutschland in die Brüche geht. Unter dem Motto „Back to paradise“ erleben 650 Paare ein kreatives und inhaltliches Feuerwerk zu Partnerschaft und Beziehung. Live auf YouTube werden Tausende Zuschauer erwartet.



Heiraten ist nicht schwer, verheiratet bleiben dagegen sehr: Um die 40 Prozent der Ehen werden hierzulande aktuell geschieden. Doch welches Paar heiratet nicht mit der Absicht, ein Leben lang zusammenzubleiben?

ICF München lädt Ehepaare zu einem unvergesslichen Event ein, um die Liebe und Verbundenheit in der Ehe zu stärken. "Amore" im Showpalast München verspricht eine inspirierende Zeit voller gemeinsamer Erlebnisse

und tiefgehender Einblicke in die Welt der Partnerschaft.

Einer der Höhepunkte der Veranstaltung im Showpalast München ist die Keynote-Rede von Tobias und Frauke Teichen, die Gründer von ICF München. Teichen, der für seine mitreißende Art und seine tiefgehenden Einsichten bekannt ist, gibt den Teilnehmern wertvolle Werkzeuge an die Hand, um ihre Ehen zu stärken und zu vertiefen, aufbauend auf einem christlichen Menschenbild. Weitere Redner sind unter anderen Leo und Susanna Bigger (Zürich).

„Amore ist mehr als nur ein Event – es ist eine Gelegenheit für Paare, ihre Liebe zu feiern und gemeinsam in die Zukunft zu blicken. In unserer schnelllebigen Welt ist es entscheidend, Zeit für unsere Beziehungen zu investieren und die Grundlagen für eine starke, dauerhafte Verbindung zu legen“, sagt Tobias Teichen im Vorfeld von „Amore“.

Das Ehe-Event verspricht eine Mischung aus inspirierenden Vorträgen verschiedener Sprecher, interaktiven Workshops, Sketches, Tanzeinlagen und unterhaltsamen Aktivitäten, die dazu beitragen, die Liebe zwischen den Ehepaaren zu vertiefen. Die Besucherinnen und Besucher erhalten in einer entspannten Atmosphäre neue Impulse für



VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.
VEREINSREGISTER VR18777
SITZ MÜNCHEN



ihre Beziehung und erleben gemeinsam unvergessliche Momente. Das Areal des Showpalasts wird von dreihundert zum Großteil ehrenamtlichen Mitarbeitern aufwändig dekoriert.

„Amore“ findet von Freitag, 23. Februar bis Samstag, 24. Februar 2024 im Showpalast München (Hans-Jensen-Weg 3, 80939 München) statt. Tickets kosten 124 Euro pro Person (nur als Paarticket für 248 Euro erhältlich) und können über die Webseite von ICF München (www.icf-muenchen.de/amore) erworben werden. Es gibt Simultanübersetzungen ins Englische und – in diesem Jahr bereits zum zweiten Mal – für Gehörlose in die Gebärdensprache.

Was wäre, wenn es gar nicht erst zur Krise kommt? Durch Prävention und Prophylaxe können Paare ihre eigene Ehe stärken und für herausfordernde Momente fit machen. „Geschiedene Ehen wären mit Knowhow und neuer Vision in vielen Fällen zu retten gewesen,“ so ist Tobias Teichen überzeugt. Inzwischen folgen Zehntausende Ehepaare seinen Vorträgen, allein in diesem Jahr werden 1.300 Männer und Frauen live vor Ort im Showpalast München erwartet. Sprecher sind die Pastorenehepaare Tobias und Frauke Teichen, Leo und Susanna Bigger (ICF Zürich) sowie Stefan und Kathrin Hänsch (ICF Berlin), die jeweils seit mehreren Jahrzehnten verheiratet sind und die Höhen und Tiefen der Ehe nicht nur aus eigener Erfahrung kennen, sondern auch aus unzähligen Coachings, in denen sie Paare über Jahre hinweg begleiten.

Nach den Vorträgen und Workshops können sich die Paare in der eigens eingerichteten Weinlounge unterhalten oder andere Aktivitäten erleben und zu zweit oder mit anderen Paaren den Abend ausklingen lassen.

Informationen:

Freitag, 23.02.2024, 18 Uhr bis Samstag, 24.02.2024, 17 Uhr
Showpalast München
Hans-Jensen-Weg 3
80939 München
ÖPNV: U6 Fröttmaning

Veranstalter der Amore Ehetage ist ICF München e.V.

Ticketpreis für den Besuch vor Ort: 124 Euro pro Person, nur als Paarticket erhältlich (248 Euro)

Kostenlose Liveübertragung auf dem YouTube Channel „ICF München“

Simultanübersetzung: Englisch, Gebärdensprache

Informationen auf www.icf-muenchen.de/amore

Pressedownloads auf www.icf-muenchen.de/presse

Die International Christian Fellowship (ICF) München ist eine lebendige und weltoffene Kirchengemeinde mit dem Ziel, Menschen in München und darüber hinaus zu inspirieren und ihnen zu helfen, eine starke Beziehung zu Gott aufzubauen. ICF München veranstaltet regelmäßig Events und Aktivitäten, um Menschen jeden Alters und Hintergrunds zu erreichen und zu ermutigen. ICF München hat Sonntag für Sonntag 2.000 Besucher, zehntausende Menschen klicken regelmäßig die Podcasts der Predigten. Information: www.icf-muenchen.de / www.youtube.com/user/icfmuenchen / www.instagram.com/icfmuenchen

Pressekontakt:

Konstantin Fritz, Pressesprecher ICF München

0157-73854408 | presse@icf-muenchen.de | www.icf-muenchen.de/presse

VORSTAND TOBIAS TEICHEN (1. VORSITZENDER)
CLEMENS LUTTER (2. VORSITZENDER)
STEFFEN EICHE (3. VORSITZENDER)

SPENDENKONTO HYPOVEREINSBANK
IBAN: DE90 7002 0270 0660 7270 19
BIC: HYVEDEMMXXX

ICF-MÜNCHEN E.V.
VEREINSREGISTER VR18777
SITZ MÜNCHEN